
 会議報告書                         令和 2年 11月 19日  

部 会  記念事業部会 部会長   石嶋政博 

 

（１）概要 

議 題 記念事業の「（仮称）峰高エリア 100」の整備内容に関する検討等 

日 時 令和 2 年 11 月 19 日 午後 7 時 30 分～午後 9 時 15 分 

場 所 峰山高校同窓会事務室（峰山高校校舎内） 

出席者 石嶋・田﨑・本城・吉岡・堀・安達・今田事務局長 

 

（２）会議内容 

・10/29 開催の実行委員会部会長会議の概要報告 

募金状況及び各部会長からの活動状況の概要報告（記念事業部会に関して、家庭経営室の改修に

関した府教委との万全な調整が必要との指摘があったこと） 

・11/2 松下事務長との面談報告 

家庭経営室の改修事業の寄付行為に関して 10/15 説明後の府教委との調整状況について聞き取っ

たところ、改修整備内容が未確定であることから口頭での要請であるものの記念事業の寄付行為と

なることは認識していただいている。改修後の経費負担に大きく影響する場合は困難であるがさほ

ど手続きが厳しい印象は無いようであった。 

・広報部会（11/9 開催）へ参加した感想報告 

堀氏より、広報部会で計画している同窓生でプロレスラーである中邑真輔氏と峰高生との ZOOM

対談についてはまさに記念事業の一環ではないかと感じた。この取り組みが同窓生へのアピールになる

ことを願っている。また、当部会にも他部会員さんの参加を得て話し合いが必要ではと感じた。 

 

（３）協議事項 

記念事業の「（仮称）峰高エリア 100 の整備」場所の家庭経営室の改善工事内容について 

 府教委との協議を進めるためと生徒とのﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ開催と並行して検討するため、家庭経営室のハ

ードな整備内容案のアイデアを挙げたい。 

〇エアコンは学校施設として必須であるので、同窓会が設置する必要がないのでは。学校予算と

の調整など改修内容に含めるのはどうかと思われる 

〇壁の美装には、丹後ちりめんや木材など丹後を象徴する素材の活用をしてはどうか 

〇壁をホワイトボードなどで書いたり消したりできて生徒が自由に活用できるものにしては 

〇床の電源配線を自由に取れるように高くし部屋を分割しても電源が採れるようにしてはどうか 

＜改修事業内容以外の意見＞ 

〇生徒が使うものなので生徒のイメージまずは聞くべきでは 

〇生徒の意見を聞く前提で、同窓会としてのイメージをある程度持って臨むことが大事では 

〇生徒とのﾜｰｸｼｮｯﾌﾟを 1 回ではなく何回か開催する必要があるのでは 

〇部会のイメージを生徒に伝えることで生徒側の感覚と合わないケースの可能性も 

〇ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟは学校側の取組として要請中であるが動きが無い。 

〇生徒会や美術部・1.2 年生からなどこちら側の意向も伝えて開催をしては 

〇ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟの開催は広報部での紹介やマスコミへの PR も考えている 

＜田崎君から整備コンセプト資料を配布後の協議＞ 

〇改修内容の素案なのでこの素案を基にアイデアを膨らましてほしい 

〇このイメージで絵が描いてもらえないのか 

〇この資料を基に生徒との話合いが必要。このイメージ以上のアイデアが浮かばない 

今後の検討について 

学校へﾜｰｸｼｮｯﾌﾟの開催と、改修事業に関して部会として協議の機会づくりを要請する。協議の場

には、田崎氏と堀氏そして吉岡氏の同席調整がお願いしたい。その協議後にライン報告等して次回

の部会開催を調整することとする 

（４）備考 



※田崎氏より提供のコンセプト資料 


